
Pièces 2 Pièces

Superficie 33 m²

Référence 83025970

Prix 319 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Retour à la venteAntibes, a 2 pas de la place De Gaulle, ce beau 2 pièces situé en

dernier  étage  avec  ascenseur  d'une  petite  residence  bénéficie  d'une  terrasse

exceptionelle  de  35m2  .Il  est  composé  d'un  séjour,  avec  une  cuisine  d'angle

équipée donnant accès à la terrasse exposée Sud et Ouest. D'une chambre et une

salle de douche/WC placards dans le séjour.En parfait  etat, il  est vendu avec une

caveLes informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles

sur le site Géorisques

Antibes,  a  stone's  throw  from  Place  De  Gaulle,  this  beautiful  2-room  apartment

located on the top floor  of  a small  residence with lift  benefits  from an exceptional

35m2 terrace.  It  is  composed of  a  living  room,  with  a  fitted  corner  kitchen  giving

access to the South and West facing terrace. A bedroom and a shower room/WC

cupboards in the living room.In perfect condition, it is sold with a cellar

CAPAZUR ESTATE

20, avenue Pierval Villa le secant - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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